



第13回合志市ことのは作品コンクール 表彰式を開催しました

1月25日、市総合センター「ヴィーブル」文化会館で第13回合志市ことのは作品コンクール表彰式を開催しました。

今回で13回目となることのは作品コンクールには、市内全ての小中学校から5,080人9,711作品の応募があり、審査の結果、入賞者91人が選ばれました。

表彰式では、入賞者全員に中島教育長から賞状と副賞が贈呈され、一行詩部門、ポエム部門、作文部門、短歌部門の最優秀賞受賞者がステージで作品を発表しました。講評では、岩元克雄審査委員長から受賞作品について「世界観の立場からとらえた秀作があり、近年になく素晴らしい作品が目立った」とまとめがありました。



くまもとグッドプロダクト賞を受賞 (株)オオヤブデイリーファーム

12月16日、県産の食材を使って開発された隠れた逸品を発掘する『くまもとグッドプロダクト賞』に、(株)オオヤブデイリーファームのパッションヨーグルトババロワが受賞商品として認定されました。

お腹を壊しにくいA2ミルクを使用したヨーグルトクリーム&ババロワとなっており、牧場の直売店やインターネット販売で全国に出荷中です。



受賞したパッションヨーグルトババロワ

合志南小学校で 『人権の花』運動終了式

12月19日、合志南小学校で『人権の花』運動の終了式が行われ、阿蘇大津人権啓発活動地域ネットワーク協議会が参加した児童に感謝状や記念品を贈りました。『人権の花』運動は、人権啓発活動の一環で、こどもたちは、6月からサルビアやマリーゴールドなどを育てました。参加した児童は「真夏の水やりは大変でしたが、きれいな花が咲いてうれしかった」と話していました。



①感謝状を受け取る児童 ②心を込めて育てた『人権の花』

令和7年合志市消防出初式 ～9年ぶりの一斉放水を実施～

1月12日、合志小学校で消防出初式を開催しました。団長をはじめ消防団員409人が参加し、式典および全分団の通常点検を行ないました。池田雅和団長は訓示で、「南海トラフ地震の懸念が高まる中で、市民の身体・生命・財産を守るため、団員一丸となり地域防災力強化に取り組みたい」と話しました。また、9年振りに一斉放水が行なわれ、たくさんの人

たちが見学に訪れました。市YouTubeで一斉放水の様子を見ることができます。

市消防団ではXアカウントを作成し日々の活動を発信しています。ぜひフォローして覗いてみてください。



▲市YouTube



▲消防団X



①出初式の様子 ②幼年消防通常点検の様子 ③一斉放水の様子

合志技研工業株式会社 『全国みどりの工場大賞会長奨励賞』受賞

1月22日、全国みどりの工場大賞表彰式が東京都で開催され、合志技研工業株式会社が日本緑化センター会長奨励賞を受賞しました。工場緑化に積極的に取り組み、工場内外の環境の向上に大きく貢献したと認められ「市の木であるくぬぎを植えるなど地域色豊かな緑化を行っていること」「地域貢献活動に積極的に取り組んでいること」などが評価されました。



①左から合志技研工業(株)の山口準輝さん、西村龍一常務取締役 ②工場周辺の様子

市役所入口の交差点に設置 竹田麗央選手応援看板

市役所入口の交差点に、本市出身のプロゴルファー・竹田麗央選手を応援する看板を設置しました。本市は、12月24日、竹田選手に『合志市ふるさと大使』を委嘱しています。

看板には、令和6年のJLPGA年間女王に輝いたことのお祝いと、ことしアメリカツアーに参戦する竹田選手へのエールを込めています。



今シーズンの更なる活躍を願っています